



KATHOLISCHE KIRCHE
ERZDIÖZESE SALZBURG

PFARRE ALTENMARKT

INFORMATION
BERGMESSE Lackenkogel 09.08.2020
PROZESSION 15.08.2020

Liebe Mitglieder der Pfarrgemeinde von Altenmarkt!

Aufgrund zahlreicher Anfragen möchte ich euch über die anstehende Bergmesse am Sonntag, den 9. August 2020 und die Prozession am Samstag, den 15. August 2020 informieren, da die Durchführung dieser kirchlichen Feste aufgrund der Corona-Sicherheitsmaßnahmen eine große Herausforderung für die Pfarre darstellt und die Sicherstellung der Gesundheit aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine besondere Sorgfalt von uns allen fordern wird.

Eingangs freut es mich, euch mitteilen zu dürfen, dass sowohl die **Bergmesse am 09.08.2020 um 11:00 Uhr** am Lackenkogel, als auch die **Prozession am 15.08.2020 um 10:00 Uhr stattfinden werden**. Bei Schönwetter ist es am Prangtag auch geplant, mit unserer „Schönen Madonna von Altenmarkt“ durch den Ort zu gehen.

Zur Wahrung der Sicherheit aller teilnehmenden Gläubigen erachte ich es jedoch als wichtig zu erwähnen, dass die verordneten Corona-Sicherheitsbestimmungen von allen einzuhalten sind. Ich darf hier auf die Maßnahmen der beiliegenden Verordnungen der Bischofskonferenz und der Erzdiözese Salzburg verweisen, welche von jeder Teilnehmerin und jedem Teilnehmer in Eigenverantwortung einzuhalten sind. (*u. a.: Mindestabstand 1 Meter, wenn nicht möglich, das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes, Händeschütteln vermeiden, ...*)

Ich bitte um euer Verständnis, dass die Teilnahme der Vereine an der Prozession nur in Form von Abordnungen erfolgen kann. Die Trachtenmusikkapelle kann bei der Bergmesse bzw. dem Prangtag ebenfalls nur in einer kleinen Formation ausrücken, um die nötigen Sicherheitsabstände gewährleisten zu können. Außerdem wird es nach der Bergmesse dieses Jahr **auf den Lackenalmen keine Bewirtung** geben. Der Schranken zu den Almen bleibt jedoch geöffnet!

Weiters darf ich euch noch davon in Kenntnis setzen, dass der Prangtag auf das kirchliche Fest beschränkt ist und die weitere Gestaltung des Tages in der Verantwortung eines jeden einzelnen liegt.

Um auch künftig die Möglichkeit zu haben, die Feste unseres kirchlichen Jahreskreises gemeinsam feiern zu können, bitte ich euch um Beachtung der oben beschriebenen Maßnahmen. Ich freue mich auf eure zahlreiche Teilnahme an diesen kirchlichen Festen,

euer Pfarrer